

54. Internationale Schützen Treffen im Dreiländereck

Internationaler Schützenkönig kommt aus Eupen

Am 15. September fand das 54. Internationale Schützen Treffen im Dreiländereck in Waubach (NL) statt.

Aus den drei Ländern hatten sich 33 Schützenvereine und Musikkapellen angemeldet, wovon 14 allein aus Belgien kamen, 3 OSV- Vereine, 9 von der Fédération und 3 vom Bund Malmedy & St. Vith.

Das Präsidium und die anwesenden Präsidenten der teilnehmenden Vereine trugen sich in die Schießliste ein und der Wettkampf um den Hans-Willems Pokal konnte rechtzeitig gestartet werden.

Unter den 9 Bewerbern ging als Sieger Francis Christiani, aus Kerkrade, in der 10 Runde mit dem 82. Treffer hervor.

Punkt 13.00 Uhr zogen die Ehrengäste, Könige und Präsidenten zum Empfang, anschließend fand zur offiziellen Eröffnung das Abspielen der Nationalhymnen auf dem Fußballplatz statt.

Die Festreden zur Eröffnung wurden kurzgehalten. Ein Priester las ein kurzes Gebet vor, anstelle der morgentlicher Messe.

Nach dieser Zeremonie zog ein farbenprächtiger Festzug durch die Ortschaft, wo zahlreiche Zuschauer den Festlich geschmückten Festzugweg säumten.

Gegen 16.00 Uhr wurde mit dem Königsschießen begonnen, währenddessen sich die den anderen, Wettkämpfe, wie Parade, Fahnen schwenken, Musizieren auf dem Festgelände widmeten.

Den Vogel holte der König Cedric Nahl vom Kgl. St. Nikolaus Eupen (B), mit dem 138 Treffer in der 7 Runde von der Stange. An diesem Wettbewerb nahmen 22 Könige teil.

Die Preisverteilung konnte um 18.45 Uhr gestartet werden, wo noch recht viele Vereine vor Ort verweilten.

Begonnen wurde mit der Inthronisierung des neuen Dreiländerkönigs, um anschließend die Preise vom Festzug und andere Wettbewerbe zu vergeben.

Die Festzugpreise der Belgischen Vereine sahen wie folgt aus:

Größte Beteiligung:

1. Kgl. St. Johannes Flobert Club Astenet

Schönste Gruppe :

1. Soc. Roy. de Tir St. Appoline Welkenraedt
2. Soc. Roy. de Tir St. Barbe Montzen
3. Kgl. St. Johannes Flobert Club Astenet

Bester Vorbeimarsch:

1. Soc. Roy. De Tir St. Appoline Welkenraedt
2. Soc. Roy. de Tir St. Paul Baelen
3. Kgl. St. Hubertus Medell

Bester Commandant:

1. Kgl. St. Sebastianus Kettenis
2. Soc. Roy. De Tir St. Appoline Welkenraedt
3. Kgl. St. Johannes Flobert Club Astenet

Bester Fahnenträger:

1. Kgl. St. Sebastianus Kettenis
2. Soc. Roy. De Tir St. Appoline Welkenraedt
3. St. Martinus Meyerode

Schönste Königin.

1. St. Martinus Meyerode
2. Kgl. St. Sebastianus Kettenis
3. Soc. Roy. De Tir St. Hubert Gemmenich

Schönster König:

1. Kgl. St. Sebastianus Kettenis
2. St. Martinus Meyerode
3. Soc. Roy. De Tir St. Appoline Welkenraedt

Es war ein gelungenes Fest, alle waren zufrieden und traten wohl gelaunt den Heimweg an und freuen sich auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

In 2025 findet das 55. Dreiländereckfest in Kalterherberg (D) am Sonntag dem 07. September statt.

Anbei das Foto des Internationalen König Cedric Nahl aus Eupen

